

Lampiran 77
Word Cloud Wawancara Alasan mengikuti program ACCA



Berikut adalah hasil dari analisa data wawancara dengan menggunakan NVivo *Word Frequency Query*. Dari analisa tersebut dapat dilihat bahwa kata sertifikasi, ACCA, internasional, kerja, program mempunyai ukuran *font* yang besar, hal tersebut dikarenakan kata tersebut sangat sering diucapkan dalam wawancara. Dan begitu juga kata pengetahuan, perusahaan, global dan wawasan. Kata-kata tersebut mempunyai kaitan yang erat dengan kata dengan kata pertama yaitu sertifikasi, ACCA, internasional, kerja dan program. Hal tersebut ditandai dengan ukuran font yang besar bahwa pengakuan secara global adalah salah satu alasan tertinggi mahasiswa dalam mengikuti program ACCA. Semakin kecil ukuran *font* hurufnya semakin kecil intensitas disebut/ diucapkan dalam wawancara dalam penelitian.

Lampiran 78
Word Cloud wawancara Pengetahuan terkait ACCA



Berikut adalah hasil dari analisa data wawancara dengan menggunakan NVivo *Word Frequency Query*. Dari analisa tersebut dapat dilihat bahwa kata internasional mempunyai ukuran *font* yang besar, hal tersebut dikarenakan kata tersebut sangat sering diucapkan dalam wawancara. Dan begitu juga kata profesional dan akuntan. Kata-kata tersebut mempunyai kaitan yang erat dengan kata dengan kata pertama yaitu internasional. Hal tersebut ditandai dengan ukuran font yang besar bahwa pengetahuan mahasiswa terkait program ACCA ini adlaah untuk mencapai akuntan profesional. Semakin kecil ukuran *font* hurufnya semakin kecil intensitas disebut/ diucapkan dalam wawancara dalam penelitian.

Lampiran 79
Word Cloud Wawancara Ekspektasi terhadap ACCA



Berikut adalah hasil dari analisa data wawancara dengan menggunakan NVivo *Word Frequency Query*. Dari analisa tersebut dapat dilihat bahwa kata internasional mempunyai ukuran *font* yang besar, hal tersebut dikarenakan kata tersebut sangat sering diucapkan dalam wawancara. Dan begitu juga kata sertifikat, gelar, global dan kerja. Kata-kata tersebut mempunyai kaitan yang erat dengan kata dengan kata pertama yaitu internasional. Hal tersebut ditandai dengan ukuran font yang besar bahwa nilai lebih dimata perusahaan dan menambah gelar adalah salah satu ekspektasi tertinggi mahasiswa ketika mengikuti program ACCA. Semakin kecil ukuran *font* hurufnya semakin kecil intensitas disebut/ diucapkan dalam wawancara dalam penelitian.

Lampiran 80
Word Cloud Wawancara Alasan tidak berminat terhadap ACCA



Berikut adalah hasil dari analisa data wawancara dengan menggunakan NVivo *Word Frequency Query*. Dari analisa tersebut dapat dilihat bahwa kata akuntansi mempunyai ukuran *font* yang besar, hal tersebut dikarenakan kata tersebut sangat sering diucapkan dalam wawancara. Dan begitu juga kata biaya dan passion. Kata-kata tersebut mempunyai kaitan yang erat dengan kata dengan kata pertama yaitu akuntansi. Hal tersebut ditandai dengan ukuran font yang besar bahwa biaya yang mahal dan akuntansi bukan prioritas utama adalah salah satu alasan tertinggi mahasiswa tidak mengikuti program ACCA. Semakin kecil ukuran *font* hurufnya semakin kecil intensitas disebut/ diucapkan dalam wawancara dalam penelitian.